
Dirigeants (es), Educa-

teurs (trices), Arbitres 

(garçons et filles), joueurs 

(es), Chers Amis (es), 

 

A l’aube de cette nouvelle 

année, je vous adresse au 

nom du District et en mon 

nom mes meilleurs  vœux 

de bonheur, de santé et 

une bonne réussite spor-

tive.  

Le football ne peut, ne doit 

être que Plaisir et Convi-

vialité.  

Dans ce numéro : 

 

 Les Vœux du Président Christian 

Fouquet 

 Un Président à l’honneur :  

   Antonio Fernando DA SILVA VILELA 

●   Une Éducatrice en formation : 

    Katia MAANAME 

  ● Un Dirigeant à l’honneur : 

   Gilbert LE GOSLES    
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         Les Vœux du Président  

Rédaction : 

D. Peyramayou 

M. Babault 

N. André 

 

 

Je termine ce propos en 

vous souhaitant à toutes et 

tous que du plaisir, que du 

plaisir !! Sur nos terrains. 
 

Christian FOUQUET. 

Si vous avez des suggestions ou des articles à proposer, vous pouvez les adresser à   

secretariat@sarthe.fff.fr ou par téléphone au 02.43.78.32.00. 

Le Respect de la règle, le 

Respect du jeu et le Res-

pect de l’autre doivent être 

pour tous le fil conducteur 

dans nos pratiques. 

L’enjeu ne doit jamais être 

prioritaire sur le jeu aussi, 

je vous invite à promouvoir 

ces messages. 

J’aurai une pensée particu-

lière pour tous les enca-

drants qui s’investissent 

auprès de nos équipes. Je 

les remercie bien vive-

ment. 

Vous êtes le Président des 

Jeunesses Sportives d’AL-

LONNES, club de banlieue 

du Mans, est-ce difficile ? 
 

Effectivement, les clubs 

de banlieue ont une mau-

vaise image mais je suis là 

pour que l’harmonie des 

joueurs qui sont de 

souches différentes dans 

mon club agissent tous 

pour le plaisir de pratiquer 

le sport le plus populaire :   

le Football. 
 

Vous-même, vous venez 

du Portugal ? 
 

Oui, je suis arrivé à Al-

lonnes en 1970 à l’âge de 

13 ans. C’est à cette 

époque que j’ai commencé 

à jouer aux J.S.A. en tant 

que joueur. 
 

Vous étiez le fondateur de 

l’équipe portugaise du 

Mans ? 
 

Oui, j’ai créé et dirigé 

pendant 5 ans au Mans 

l’Association Sportive Por-

tugaise. N’adhérant pas à 

la violence et au non res-

pect de l’arbitrage, j’ai 

refusé de poursuivre cette 

aventure. 

La municipalité nous aide 

mais ce n’est pas suffi-

sant.  

Nous organisons avec 

toute mon équipe de béné-

voles de nombreuses soi-

rées, ce qui nous demande 

beaucoup de notre temps 

et de notre personne.  

Nous avons aussi une 

bonne référence auprès de 

nos généreux sponsors 

fidèles au club. 
 

Vous êtes un passionné. 

Comment gérez-vous votre 

club des J.S.A. ? 
 

De retour à Allonnes 

comme vétéran, je suis 

rentré au bureau, j’ai con-

nu plusieurs présidents 

dont Gérard NEGRIER qui 

m’a proposé de le secon-

der puis de le remplacer 

par la suite.  
 

Je suis donc Président des 

J.S.A. depuis 8 ans. 

… / ... 

 

Un Président à l’honneur :   Antonio Fernando DA SILVA VILELA 

Toutes ces années passées 

au football et aux J.S.A. 

m’ont apporté une vrai 

richesse humaine, le con-

tact avec des gens formi-

dables que je n’aurai peut 

être pas connus, le sourire 

et les pleurs des enfants. 

Quelles sont les difficultés 

d’un club comme le vôtre ? 
 

Le premier poste concerne 

l’aspect financier du club. 

Avec 200 licenciés dont 

beaucoup de jeunes, il 

nous faut de nombreux 

éducateurs pour encadrer 

toutes ces équipes.  

mailto:cyberfoot72@sarthe.fff.fr


Après 8 ans de présidence, je suis 

heureux d’avoir réussi. Mon seul re-

gret est de ne pas avoir pu faire  évo-

luer mon club à l’échelon supérieur.  

 

On voit bien aux dires de M. DA SILVA 

VILELA que le football est une deu-

xième famille, pour beaucoup il en est 

la preuve vivante. 

 

Daniel PEYRAMAYOU 
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Quels sont vos regrets, votre 

avenir et votre devise ? 
 

Depuis de nombreuses années, 

j’ai combattu pour un sport de 

Plaisir, de Respect, de Convivia-

lité.  

J’ai dû faire le « ménage », 

m’entourer de dirigeants et 

d’éducateurs dans le même es-

prit que le mien afin de donner 

confiance à mes partenaires. 

Katia MAANAME :   Une Éducatrice en formation 

Katia est éducatrice au club de Le 

Mans Gazelec Sports dans la caté-

gorie U13 ans masculine. C’est la 

première année qu’elle a en charge 

une équipe de jeunes. Elle est pré-

sente 2 fois par semaine pour les 

entrainements et au match le week-

end.  

Son passé sportif est déjà bien rem-

pli dans le domaine de l’athlétisme 

pendant 10ans. Elle a obtenu de 

nombreux titres comme cham-

pionne de France en 100 mètres en 

2010 et 4 x 100 mètres mais aussi la 

participation au championnat élite, 

et à des meetings internationaux.  

Pour cause de longue blessure, elle 

décide de faire un break et de se 

tourner vers le football.  

Issue d’une famille de « footeux » de 

Haut Niveau, elle fait ses débuts 

dans un petit club et marque beau-

coup de  buts notamment grâce à sa 

vitesse. Son club fusionne avec 

Evian Thonon Gaillard qui évolue 

en Division d’Honneur.  

En 2014, suite à ses bonnes perfor-

mances, elle fut contactée par plu-

sieurs clubs dont Le Mans FC. Elle 

accepte ce nouveau défi de jouer en 

2ème Division et selon elle, « s’en-

trainer avec plus fort permet de pro-

gresser. 

Ruth Botica, service civique au club 

de Gazelec et joueuse également au 

Mans FC lui propose de venir enca-

drer une équipe de jeunes.  

 

 

 

 

 

 

Katia a effectué ses modules U13 et 

U15 pour mieux appréhender la caté-

gorie qu’elle encadre. Elle souhaite 

continuer avec des jeunes car c’est 

une expérience enrichissante. 

Elle espère leur apporter autant que 

ce club lui apporte sportivement et 

humainement.  

Maxime BABAULT. 

Gilbert LE GOSLES :  Une figure emblématique  de l’E.S. Cherré 

Nous allons tenter de résumer en 

quelques lignes la vie personnelle et 

le parcours sportif de Gilbert LE 

GOSLES. Cela ne va pas être facile : 

Gilbert est très discret et n’aime pas 

parler de lui. 

 

Gilbert LE GOSLES : 

« J’ai commencé le foot à 14 ans 

dans un club breton, ensuite j’ai 

déménagé et j’ai enseigné pendant 

30 ans au lycée professionnel de la 

Ferté Bernard en tant que profes-

seur de sport. 

L’E.S. Cherré a été créée en juin 

1987. Pour ma part, j’ai intégré le 

club en 1988. Dès mon arrivée, nous 

avons créé deux équipes de même 

niveau et j’ai été nommé respon-

sable de l’école de foot. Aujour-

d’hui, cela fait 27 ans et ce n’est pas 

prêt de s’arrêter … Je suis en plus 

secrétaire du club. 

Depuis mon arrivée, j’ai connu sept 

présidents.  

Nous sommes passés de 90 licen-

ciés en 1987 à 133 aujourd’hui. 

En tant que responsable de l’école 

de foot, j’ai pour missions la mise 

en place de l’apprentissage du foot, 

de ses Règles, du Respect des uns 

et des autres ainsi que la Sociabili-

sation. J’entraine les U7 et U9. Pour 

les petits, je suis « Papy Gilbert ». 

Dans ce club, nous avons eu deux 

services civiques : en 2012 et cette 

année. Mon rôle est de faciliter leur 

insertion avec les jeunes, les autres 

dirigeants et aussi de leur per-

mettre d’évoluer. 

Ce club a tout pour progresser 

grâce à la fidélisation des jeunes 

formés au club, au recrutement de 

nouveaux joueurs, d’un nouvel en-

traineur ainsi qu’un nombre de li-

cenciés. 

S’il fallait émettre un souhait pour 

cette année, ce serait de voir notre 

équipe première monter en 1ère 

division et le maintien de nos U18. 

J’aimerai également voir arriver 

d’autres jeunes pour étoffer les 

équipes ». 
 

Bravo à Gilbert pour sa fidélité et son 

dévouement à son club. 

Nicolas ANDRÉ. 

« Respect des Uns et des Autres  

dès le plus jeune âge »  

Une devise de Papy Gilbert. 


